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2018－2019年度 国際ロータリーのテーマ
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なろう
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会長　菅　原　慶　一
幹事　小野寺　伸　浩
会報　髙　田　次　雄　　村　上　武　彦
　　　森　田　峯　男
例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

● 第４回理事会議事録（10月４日㈭分）●● 第４回理事会議事録（10月４日㈭分）●

・ガバナーエレクト事務所より、事務所開設の案内
　　開所日　2018年10月 1 日㈪
　　事務所　〒980－0014
　　　　　　仙台市青葉区本町 1－ 1－ 8
　　　　　　　第一日本オフィスビル 8階 4号
　　　　　　TEL：022－224－0151　FAX：022－224－0152
　　執務時間　9：00～17：00（土・日・祝日は休み）
・山形ＲＣより、バナーが届く
・例会終了後、理事会を開催

・青少年奉仕委員会（小野寺伸浩幹事）
　10月 6 日㈯は第36回少年少女剣道大会が、佐沼中学
校体育館で開催されます。役員は8：30、会員は9：00
までにおいで下さい。
・職業奉仕委員会（菅野幸一郎委員長）
　　職場訪問について（移動例会）
　　日　時　10月11日㈭　12：30～
　　場　所　弥勒寺（ポストで食事、例会をし移動）
・姉妹クラブ委員会（熊谷敏明委員長）
　10月16日㈫の余目ＲＣとの交流会に参加希望の方は
本日中にご連絡下さい。
・社会奉仕委員会（布施孝尚委員長）
　 9 月30日㈰に開催されました、登米市産業フェス
ティバル、台風のため悪天候が予想されましたが、開
催中はおだやかで無事終えることが出来ました。211
名のご参加をいただきました。ご協力ありがとうござ
いました。

　　八谷郁夫会員　菅原文之会員　佐藤早智子会員
　　村上武彦会員　佐々木源悦会員　後藤和人会員

・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
◎米山奨学生、謝尚琳さんのスピーチ（要旨）
　謝尚琳です。築館ＲＣ
でお世話になっておりま
す。1992年 3 月20日生れ、
今年で26歳になりました。
　東北大学文学研究科言
語研究室で学んでおりま
す。今年は修士課程後期
2 年の学生です。中国の
大学で 4 年間勉強し、卒
業後2014年10月に東北大
学の大学院生として、半
年位勉強をしておりまし
た。2015年 4 月に試験が受かり、2017年 3 月までの 2
年間修士課程前期の学生で、2017年 4 月から現在まで
後期の学生として勉強をしております。
　趣味はスィーツグルメでケーキ等を作っています。
中国料理も作りますが、辛いものや、油をたくさん使
いますので、体にあまり良くないと思い年に数回しか
作りません。出身地は黒龍江省です。緯度は北緯45度
で北海道とほとんど変わりません。夏と冬の温度が非
常に差があり大変な所です。ロシア人が多く住んでお
り、ロシアを思わせるような街です。名産物はパンで
炊飯器より大きなパンもあります。冬はとても寒いの
でアイスクリームは冷蔵庫に入れないで外に置いてい
ます。年に 2回の祭りもあります。
　日本のアニメを見て、日本に興味を持つようになり
ました。中国の大学で日本語を専攻し、日本語の教師
になる夢を持つようになりました。
　どの様な研究をしているかと言いますと、中国語を
母国語とする日本語の学習者に於ける日本語の処理メ
カニズムです。研究目的は、学習者の日本語レベルを
高め、どの様に日本語を理解し処理しているかを明ら
かにする必要があると考えられています。
　－研究手段等、話していただきましたが、紙面の都
合により、割愛させていただきます。
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・本日の出席率　100％

・菅原慶一会長　佐々木源悦米山記念奨学会委員長の
フォーラムに期待します。謝尚琳さんを歓迎して。

・村上武彦会員　今月は、私の誕生月です。
・八谷郁夫会員　10月 1 日、80歳の誕生日でした。米

山奨学生を歓迎します。
・佐々木源悦会員　本日は、米山奨学会委員会のフォー
ラムです。奨学生の謝尚琳さんを歓迎します。

・菅野幸一郎会員　来週の11日㈭は移動例会です。12
時30分に「ポスト」で例会と食事。その後みろく
寺で職場訪問を行いますので、ご参加下さい。

・布施孝之会員　佐々木源悦委員長の米山フォーラム
ご苦労さまです。

・飯塚仁哉会員　佐々木源悦会員の米山フォーラムの
お話、興味を持って聞きましょう。

・佐藤幸一会員　米山奨学生の謝さんを歓迎いたしま
す。10月誕生の会員にお喜び申し上げます。

・江川元徳会員　台風まだー。いいことないな！世界
中独裁者多い！！

・猪股育夫会員　佐々木源悦米山委員長、フォーラム
ご苦労様です。登米市少年少女剣道大会のご盛会
を祈念します。都合により欠席です。

・菅原文之会員　米山委員会のエース、佐々木源悦委
員長のフォーラムに期待して。

・伊藤幸子会員　本日のフォーラムに期待して。10月
の誕生日の皆様おめでとうございます。先日の産
業フェスティバルご苦労様でした。

・二階堂恭子会員　大先輩の誕生日おめでとう御座い
ます。10月もよろしくお願いします。今月14日㈰
マルニ食品㈱工場内で、ふれあい麺祭りを開催し
ます。色々とお楽しみがあります。よろしくお願
いします。

・山田正幹事以下　米山奨学生、謝さんを歓迎して。
佐々木崇会員　千葉吉男会員　山田直志会員
佐藤靜市会員　遠藤光則会員　岩渕正彦会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　岩渕栄市会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先日の台風24号、会員の皆様に被害はありませんで
したでしょうか。前の21号もそうですが、たいへん強
い勢力の台風で、その強風と雨量の多さには恐怖さえ
感じます。25号がまた週末に来るらしく、稲刈りがま
た遅くなりそうです。
　台風24号の直前に行われました、 9月30日㈰の第14
回登米市産業フェスティバル、布施孝尚委員長はじめ
とした社会奉仕委員会の皆様、そして当日参加された
会員の皆様、たいへんありがとうございました。当ク
ラブは二回目の参加になりますが、内容、成果等を検
証し今後につなげていければと思います。
　そして今週10月 6 日㈯は、第36回ロータリークラブ
旗争奪・登米市少年少女剣道大会が開催されます。大
畑好司委員長をはじめとした青少年奉仕委員会のみな
さん、宜しくお願い致します。当日は多くの会員の参
加により大会を成功させましょう。
　10月は行事が盛りだくさんです。剣道大会以外にも
10月11日㈭の職場訪問例会、10月13日㈯の北上西ＲＣ
の周年行事への参加、10月16日㈫には友好クラブ山形
余目ＲＣとの交流会等々、関係者の皆さんにはたいへ
んご苦労をおかけしますが、宜しくお願いいたします。
体調に注意しながら楽しい10月にしていきましょう。
　今月は米山月間です。本日は米山記念奨学会委員会、
佐々木源悦委員長によるフォーラムです。米山記念奨
学生の東北大学院生、謝尚琳さんをお招きしての
フォーラムとなりました。米山記念奨学生のことを会
員全員で、内容をさらに深めてまいりましょう。

スピーチをする謝尚琳さん

登米市産業フェスティバルに参加したメンバー10月に誕生日を迎えられる会員

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 菅原慶一会長
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幹事報告 小野寺伸浩幹事

各委員会報告

フォーラム

誕 生 祝 （10月に誕生日を迎えられる会員）

◦協議事項
　⑴長期交換留学生の受入れについて
　　髙田次男会員の二男宅から佐々木さん（国際交流事務局）に変更。9／30に移動完了。
　⑵旅費について
　　配布した旅費精算に基づいて、今年度は精算する。
　⑶北海道胆振東部地震による災害義援金について
　　3,000円／ 1人額について、ガバナー事務所に確認する。
　⑷北上西ＲＣ創立50周年について（10／13）　 8名参加
　⑸余目ＲＣとの交流会について（10／16）　　 7名参加
◦その他（スピーチ変更）
　　10／18　及川昭宏会員　　11／15　三浦孝次郎会員


